

# La santé est au centre des préoccupations

**Elections fédérales** » Selon un sondage, les coûts de la santé, les retraites et l'énergie sont les thèmes les plus importants aux yeux des Fribourgeois en vue des élections fédérales du 22 octobre.

La hausse des primes des caisses-maladie et les coûts de la santé, le financement des retraites ainsi que la politique énergétique sont les thèmes qui intéressent le plus la population fribourgeoise dans la perspective des élections fédérales du 22 octobre. C'est ce que révèle une enquête menée par l'insti-

tut de sondage fribourgeois Delahaut, en partenariat avec la presse écrite du canton.

Dans le détail, la hausse des primes a été retenue par 90% des répondants (qui pouvaient sélectionner trois sujets parmi une douzaine de propositions) tandis que le financement des retraites et la politique énergétique ont obtenu respectivement 83% et 82% des voix.

Ce sondage a été réalisé entre le 29 mai et le 8 juin auprès des 742 Fribourgeois constituant le panel de Delahaut. En tout, 452 personnes ont répondu, pour un taux d'erreur de plus ou moins

5%. A noter que 53% des répondants étaient de genre masculin et 69% de langue maternelle française. Quasiment toutes les classes d'âge ont participé, avec toutefois une sous-représentation des moins de 40 ans.

Les sondés ont également été amenés à juger de l'action politique des élus fribourgeois sortants. Les deux sénatrices Isabelle Chassot (centre) et Johanna Gapany (plr) récoltent respectivement 34% et 30% de mentions «Excellent». Au Conseil national, c'est l'écologiste Gerhard Andrey qui vire en tête, avec 26% de sondés le trouvant ex-

cellent. Il devance Jacques Bourgeois (plr), avec près de 19%, et Christine Bulliard-Marbach (centre), avec 16%.

**En queue de peloton** se trouve l'UDC Pierre-André Page, avec 11% de mentions «Excellent» et 32% de «Suffisant». Il faut toutefois préciser que la Glâne, région dont il est originaire, est sous-représentée parmi les sondés. A noter également qu'une part importante des répondants a préféré cocher la case «Ne sait pas».

De manière générale, 83% du panel indiquent que le travail

politique fourni sera un élément déterminant au moment de remplir son bulletin de vote. Parmi les autres critères importants figurent la personnalité (63%) et l'appartenance politique partisane (36%). La langue et le district d'origine n'ont été sélectionnés que par, respectivement, 10% et 5% des sondés.

Enfin, près de 82% des personnes questionnés disent qu'elles vont suivre cette campagne électorale via la presse écrite, 63% grâce à la radio et la télévision nationales et 46% par le biais des médias en ligne. »

**NICOLAS MARADAN**